

## ***I love Turnverein Aesch***



Im Rahmen der Feiern zum Aescher 900 Jahr Jubiläum hat der Turnverein dieses Motto geprägt und damit auch vielen aus dem Herzen gesprochen, welche nicht direkt mit dem Turnverein verbunden sind.

Dem Gemeinderat wird hingegen immer wieder vorgeworfen, dass er den Wunsch der Vereine nach dem Bau einer Doppeltturnhalle nicht unterstützt und den Ersatz des stark sanierungsbedürftigen Gemeindesaal- und Turnhallengebäudes verzögert.

Ich kann verstehen, dass manche ungeduldig werden und sich fragen, was seit der Ablehnung des Projekts «Mehrzweckgebäude und Doppelturhalle» im November 2021 geschehen ist.

Tatsächlich ist seither viel geschehen. Ein neuer Gemeinderat und eine neue Primarschulpflege wurden eingesetzt, zwei Ersatzwahlen wurden durchgeführt, die Grundlagen für eine seriöse mittelfristige Schulraumplanung mussten geschaffen und verschiedene Varianten zu deren Umsetzung evaluiert werden. Daneben wurde eine Abstimmung zur Einführung einer Einheitsgemeinde in Rekordzeit ausgearbeitet und wuchtig angenommen.

# Wahlen 2026

Am 30. November 2025 hat die Stimmbevölkerung schliesslich den Kredit für die Beschaffung des notwendigen Schulraums deutlich bewilligt. Damit konnte eine grosse Unsicherheit bezüglich der notwendigen Investitionen und deren Folgekosten weggeräumt werden und der Weg war frei, das Projekt Mehrzweckgebäude anzugehen.

Der entsprechende Planungskredit wurde an der Gemeindeversammlung im Dezember 2025 auch angenommen. Damit werden die Vereine die Möglichkeit erhalten, die Stimmbevölkerung davon zu überzeugen, dass ihr ehrenamtlicher Einsatz für den gesellschaftlichen Zusammenhalt die Investitionen in eine Doppelturnhalle rechtfertigt.



Vielen Dank für das  
Interesse.

**Nicht vergessen:**

**Am 8. März ist**

**Wahltag.**

A handwritten signature in black ink that reads "André". The signature is written in a cursive style with a long horizontal stroke at the end.

Zu Andrés Website

<https://andre-guyer.ch/>